

図書としよの寄贈きぞうがありました

いつも読み聞かせて来ていただいていた
きのした きのした せわ みきしょうじ
木下さんにお世話になり、三基商事
かぶ としよしつ ほん きぞう
(株)さんから図書室の本の寄贈がありま
した。これは、「ミキプルーン文庫」として
ぶんこ
2013年から取り組まれている活動になる
ねん と く かつどう
そうです。

きのした まいとし かつどう
木下さんには、毎年のようにこの活動に
おうぼ こんねんど きぞうさき
応募していただき、今年度の寄贈先に
けっけい
決定していただきました。

がつ にち げつ がつき しゅうぎょうしき らいこう としよいいんかい だいひょう
12月23日(月)の2学期の終業式に来校していただき、図書委員会の代表へ
ぞうていしき みきしょうじ かた あいさつ ほん なか としよいいん
贈呈式をしました。三基商事の方からご挨拶をいただき、その本の中から図書委員お
すすめの本の紹介をしました。その様子は、各クラスにオンラインで見てもらいました。
きょうしつ ほん しょうかい ようす かく み
教室からは、「ありがとうございました。」の大きな声が、校長室まで聞こえていました。

みんなが楽しく読んでいる図書の本も値段が高騰しているなので、とてもありがたいで
す。「ミキプルーン文庫」のシールが貼ってある本が目印です。読書で、集中力や
きおくりよく たか
記憶力をさらに高めましょう。

あか は ね きょうどう ぼきん 赤い羽根共同募金ありがとうございました

おな しゅうぎょうしき いいんかい
同じく終業式で、ボランティア委員会の
だいひょう ことし あか は ね きょうどう ぼきん
代表から今年の「赤い羽根共同募金」の
しょうかい
ついて紹介がありました。

ぼきん と く せんごま
この募金の取り組みは、戦後間もない
ねん ねん じんかんうんどう つづ
1947年から民間運動として続けられてい
ます。「じぶんの町を良くするしくみ。」をテー
ま と く
マに取り組まれています。

きょうりよく
ご協力ありがとうございました。

